
 

 

 

COMPTE RENDU de la réunion du 

Comité Directeur UFOLEP DU CHER 

Bourges – Jeudi 10 décembre 2015 

 

 

Présents : 

Membres du Comité Directeur UFOLEP 

Claudette BARATON - Patrice COROT– Julien DUMONT - Alain MIHIET - Thierry PACHOT - Pascal PETIT  

Gilles PEZARD - Jacky ROBICHON  

 

Permanents UFOLEP 

Nicolas AUNEAU (Délégué Départemental) – Marie Christine CHARTRAIN (assistante) 

 

Invité 

Mickael HUET 

 

Présente : 

Annie QUENET (Présidente Ligue 18)  

 

Excusés :  

Pierre Charles HARRY (Directeur Ligue 18) - Ginette PARNET (Représentante du CA Ligue 18) - Michele 

GURGOGLIONE (Président Comité USEP) - Christian FEVE (Trésorier Comité USEP) - Julien DUMONT 

 

1 Validation du dernier compte rendu 

Après relecture, le compte-rendu du 22 octobre 2015 est validé. 

 

2 Réforme de la mutuelle obligatoire 

L’UFOLEP doit proposer une mutuelle à ses employés. Cette année, les employés ont la possibilité de 

refuser cette mutuelle. L’an prochain, ce ne sera plus possible. 

Base complémentaire : 16,00 € pris en charge par l’employé 16,00€ prélevé de son salaire. 

Si l’employé souhaite une couverture plus importante, possibilité de souscrire en complément. 

Si option 1 : 25,00 € 

Si option 2 : 33,00 € 

 

Il serait cohérent de s’aligner sur la Ligue et de proposer la même chose. 

Sur la base, 75% pour l’UFOLEP et 25% pour l’employé, soit 24,25 € pour l’UFOLEP et 8.08 € pour 

l’employé.. 
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3 Suivi des Commissions 

Volley Ball 

Pas de soucis.  

Dimanche dernier, Thierry Pachot s’est déplacé pour assister au match de Coupe Nationale 

UFOLEP de l’équipe féminine qui a gagné face à  celle de Châteauroux, pourtant favorite. 

 

Football 

Sur les dix équipes engagées au début de la saison, il n’en reste plus que 9. 

En effet, Foot Plaisir a déclaré forfait en raison d’un manque d’effectif. 

 

Moto 

La labellisation de l’école de pilotage  pour la Moto Verte Vierzonnaise est actée. 

La demande de labellisation de celle du  Bourges Racing Team a été déposée. Les encadrants 

doivent être licenciés UFOLEP. Affaire à suivre… 

 

APE 

Deux personnes de St Hilaire sont en formation. Le tronc commun  est effectué. Elles devront être 

en possession du PSC1. L’UFOLEP peut mettre en place une formation. 

Voir avec l’AL Vierzon Village pour caler les dates. Rappel des tarifs : Licenciés sportifs 10 €, 

adhérents Ligue 40 € et autres 50 €. Il est possible de faire la formation dans les locaux des 

associations. 

 

VTT 

Le calendrier est établi et distribué. Un bureau est mis en place. il faudrait un peu plus d’implication 

afin d’’essayer d’étoffer la Commission. Deux ou trois personnes sont en vue. Il faudrait lancer un 

appel à candidature après le National. Il faudrait un secrétaire propre afin que ce ne soit pas le 

responsable qui assure les deux rôles. Il n’y a pas de grosse motivation au sein de cette 

Commission.  

Quelles sont les solutions pour dynamiser cette Commission ?  Faut- il un soutien du Comité ?  

Patrice pense qu’il faut être patient. Les randonnées fonctionnent bien mais il y a peu de 

participants licenciés UFOLEP. Il y a peut être un manque de communication. Là aussi y a-t-il 

besoin d’aide ? 

Une réunion régionale a eu lieu cette année au mois de juin et seul le Loiret était présent. 

On se rend compte que les circuits sont de plus en plus courts ‘afin de faciliter l’organisation). Les 

vététistes souhaitent peut être faire plus de kilomètres. 

Des formations sont mises en place tous les ans. Ceux qui se forment viennent du Loiret, pas un 

seul du Cher. Si les clubs ne sont pas capables d’établir un classement, les participants ne 

reviennent pas. 

Comment faire pour attirer  les licenciés sur les formations ? 

Soit on trouve des solutions pour aider, soit on laisse du temps. Dans le Loiret, un challenge a été 

mis en place avec une compétition par mois, depuis octobre. 

Pour l’instant, il n’y a pas de solutions. Il faut peut être s’inspirer de ce qui ce fait ailleurs. 

A réfléchir. 
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CYCLOSPORT 

La réunion générale a eu lieu. La commission a été remise en place : 4 départs, 3 arrivées. 

Une personne est chargée de s’occuper de l’activité vélodrome. 

Lors de la réunion régionale à Orléans, la.demande du Cher de revoir les marquages de points a 

été refusée.  Par contre, si un cyclosportif de la région participe souvent et fait preuve de 

supériorité manifeste, l’information pourra être remontée à la Commission Régionale qui statuera. 

Le calendrier est en cours d’élaboration. La commission se réunit demain afin d’étudier une 

nouvelle proposition. Il y a des épreuves en moins (celles du Team Vélo Bourges), mais des 

épreuves ont été proposées par un nouveau club. L’ASEAB n’organisera pas cette année. Pour 

l’instant, il y a 41 journées de courses dans le futur calendrier. 

 

BIKE TRIAL 

Une manche  a eu lieu le 7 novembre à Sury en Vaux, avec 80 participants. 

Une autre manche a été organisée à Vailly sur Sauldre avec 63 participants, le 6 décembre. 

Sur ces manches règne une ambiance très amicale et il y a  beaucoup de jeunes. 

 6 manches sont organisées dans la région Centre Ile de France. 

Les gens se déplacent assez  facilement. 

 

4 Questions diverses 

- Le 7 décembre, Gérard DUBOIS a adressé un mail à Nicolas AUNEAU et Thierry PACHOT.  

Dans un courrier adressé au Comité Directeur, il évoquait son intention de ne pas renouveler 

sa licence UFOLEP. La prise de licence pouvant  s’effectuer jusqu’au 31 octobre, le Comité 

Directeur a souhaité attendre cette date. La dernière réunion ayant eu lieu le 22 octobre, le 

Comité Directeur ne pouvait rien entériner. Depuis le 1
er

 novembre, Gérard DUBOIS, n’étant 

plus licencié, ne fait plus partie du Comité Directeur. 

Le CD désigne Claudette BARATON comme Trésorière. 

- La convention Ligue – UFOLEP est à signer. Pas de changements par rapport aux autres 

années. 

- Il serait bien que les membres du CD prennent contact avec certaines associations qui ne sont 

pas connues. Il faudra lister ces associations et voir qui rencontre qui. 

Pour qu’i y ait une cohérence, il faudra préparer une trame et cogiter sur cela. Il serait bien que 

les rencontres s’effectuent avant le printemps. 

Il faudrait savoir quelles sont les associations qui ont répondu au questionnaire régional. 

- Thierry Pachot et Nicolas Auneau ont été reçus par Thierry Vallée, vice président du Conseil 

Départemental. Il a affirmé que, normalement, les subventions ne devraient pas baisser.  

 

Fin de la réunion à 21 h  

Prochain CD 28 janvier 2016 à 19 h 

 


